

COMUNICADO

Vente Vargas: Régimen de Maduro se reafirma como violador de los Derechos Humanos

Desde la dirección estadal de Vente Vargas condenamos enérgicamente las violaciones constantes de los derechos humanos por parte del régimen criminal de Nicolás Maduro.

El caso más reciente es el de PROVEA (organización no gubernamental encargada de denunciar la sistemática violación de los de Derechos Humanos que vivimos los venezolanos), a quienes cobardemente amedrentaron de forma violenta. Así como a los familiares de sindicalistas víctimas de delitos de lesa humanidad cometidos por los esbirros del chavismo.

De igual forma, nos sumamos a lo descrito en el tercer informe de la Misión Internacional de Determinación de los Hechos de las Naciones Unidas, en materia de derechos humano. En dicho informe se ratifica lo que desde Vente Venezuela hemos denunciado: Nicolás Maduro comete delitos de lesa humanidad en contra de la disidencia opositora a través de los órganos de inteligencia del Estado, así como también en contra de sindicalistas del sector minero en el sur del país.

Quienes tienen usurpado la representación del Estado en Venezuela son criminales flagrantes, y así se evidencia en los tres informes presentados en la ONU. Por eso, quienes llaman a la convivencia con estos sujetos, están condenando a los venezolanos.

Desde Vente Venezuela en Vargas hacemos un llamado a la conciencia de nuestra población, para que en conjunto, podamos presionar a la dirigencia opositora a medirse para que los venezolanos dentro y fuera del país puedan elegir un nuevo liderazgo político cuyo principal objetivo sea desmontar el Estado criminal que hoy nos oprime.

Dirección Ejecutiva Estadal

La Guaira, 22 de septiembre de 2022